Internationaler Sommercampus 2020 in Rostock – Jetzt bewerben!
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nutzen Sie das hervorragende Angebot, am Internationalen Sommercampus 2020 der Hochschule für Musik und Theater Rostock in Kooperation mit den Festspielen Mecklenburg-Vorpommern teilzunehmen. Der Sommercampus findet vom 20.-28. August 2020 statt und bietet die optimale Verbindung aus Meisterkursen, Wettbewerbsvorbereitung, Orchesterarbeit und täglichen Konzerten. Melden Sie sich jetzt an! Alle Informationen finden Sie auf unserer Website. Hier gelangen Sie zum Anmeldeformular und zur Informationsbroschüre.

Angeboten werden folgende Meisterkurse:
Gesang: Prof. Anne Schwanewilms 
Liedgestaltung: Prof. Karola Theill
Violoncello: Prof. Maximilian Hornung
Horn: Prof. Marie-Luise Neunecker
Klarinette: Prof. Harri Mäki und Prof. Heiner Schindler
Klavier: Prof. Cédric Pescia
Klavier: Herbert Schuch
Tuba: Prof. Jens Bjørn-Larsen
Orchesterpraxis für Solisten: Norddeutsche Philharmonie Rostock, Dirigent: Marcus Bosch
Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit, als Solisten in Proben und Konzerten mit der Norddeutschen Philharmonie Rostock zu proben und im Rahmen der Festspiele Mecklenburg-Vorpommern aufzutreten.

Anmeldeschluss ist der 1. Juni 2020.
Kursgebühr: 320,00 €, für Studierende der hmt Rostock 160,00 €.

Wir würden uns freuen, Sie im August begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße





International Summer Campus in Rostock – Apply now!
Dear…,
Make the most of the excellent opportunity to take part in the International Summer Campus 2020 at the Rostock University of Music and Drama in cooperation with the Festspiele Mecklenburg-Vorpommern. The Summer Campus takes place from 20th - 28th August 2020 and provides the perfect combination of masterclasses, preparation for competitions, orchestral work and daily concerts. Apply now! All information is available on our website. Click here to gain access to the online registration portal and the Information Brochure.
The following masterclasses are on offer:
Singing: Prof. Anne Schwanewilms 
Lied Interpretation: Prof. Karola Theill
Cello: Prof. Maximilian Hornung
Horn: Prof. Marie-Luise Neunecker
Clarinet: Prof. Harri Mäki and Prof. Heiner Schindler
Piano: Prof. Cédric Pescia
Piano: Herbert Schuch
Tuba: Prof. Jens Bjørn-Larsen
Orchestra practice for soloists: Norddeutsche Philharmonie Rostock, Conductor: Marcus Bosch
Participants shall have the opportunity to play and perform as a soloist at rehearsals and in concert together with the Norddeutsche Philharmonie Rostock in the frame of the Festspiele Mecklenburg-Vorpommern.
The application deadline is the 1st June 2020.
The course costs: € 320, students at hmt Rostock pay € 160.
We would be happy to welcome you in August.

Best wishes,

